



05. Dezember 2013

ALEX-Medienpreis 2014: Die vier nominierten Publikationen

Die Jury des ALEX-Medienpreises der Spiele-Autoren-Zunft (SAZ) hat folgende vier Print- und TV-Beiträge für den ALEX-Medienpreis 2014 nominiert:

- **Losbrettern**
Autor: **Hendrik Breuer**
erschienen in der *Computer Bild Spiele*, 3/2013
- **Die geheimnisvolle Welt des Spielens**
Redaktion: **Jonathan Focke**, Filmautor: **Mike Schaefer**
Beitrag in der Sendereihe *Quarks & Co*, 1/2013
- **Das Antispiel**
Autor: **Benedikt Sarreiter**
erschienen im *Süddeutsche Zeitung Magazin*, 5/2013
- **Lehrstücke für Strategen**
Autor: **Sebastian Wenzel**
erschienen in der *Wirtschaftswoche*, 5/2013

Links zu den Beiträgen finden Sie auf unserer Website unter <http://www.spieleautorenzunft.de/preistraeger-aktuell.html>

Der Gewinner wird Mitte Januar bekannt gegeben. Die offizielle Preisverleihung findet am Rande der Spielwarenmesse in Nürnberg am Freitagabend, dem 31. Januar 2014 im *Restaurant Literaturhaus* statt.

Presse-Service: Bernhard Weber
Tel. +49 0228 4299657
presse@spieleautorenzunft.de

Die SAZ vertritt die Rechte und Interessen der SpieleautorInnen und setzt sich für das Kulturgut Spiel in der Gesellschaft ein.